

Gasparini mantuvo una importante reunión

Escrito por Administrador

Lunes, 01 de Mayo de 2017 00:00



El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión en la ciudad de La Plata el pasado día miércoles 26 de abril. Estuvo presente el Subsecretario de Gobierno y Asuntos Municipales Alex Campbell y el Ministro de Producción de la provincia de Buenos Aires Joaquín de la Torre.

Se abordaron diversos temas, las obras que llevó y lleva a cabo el Intendente Gasparini en su gestión de gobierno. Además, el Ministro Joaquín de la Torre expresó su deseo de visitar Roque Pérez para dialogar con el jefe comunal sobre temas referidos a su cartera.